STURAMONES Y DESTROYOUTEOU DE LOS COLPISTAS

Los mandos de las FFAA contrarrevolucionarias multiplican ana reuniceas y actividades golpistas. Ban adoptado la resolución de desplazar a la casarilla de Irobel, a poderarse completamente del Gobierno e instaurar una nueva Dictadura hilitar altados to antidemocrática y represiva, pero se agitan nerviceos ante las dificultados de todo tipo que enquentran y proveca, ante el pantanoso y escuro panorema que alcangen a percibir a las puertas de la aventura golpista que han determinado irracionalmenta 1 var adelante.

Mientras tanto, la crisis aconómica, social y política en que se debate el capitalismo argentino afectando principalmente a las grandes masas trabajadoras, se acellera y profundiza incesantemente. Destrucción en masas de fuersas productivas (descripación, caída de la producción industrial, paralisación de la construcción, cierro de talleres), inflación galopante, aumento sin precedentes y constante del conto de initida, deficit presupuestario de cifras siderales, desvalorización de la monada munca vita, duplicación de la deuda externa; represión militar, paramilitar (terrorista de de recha) y policial, bárbara, impune y desvergonsada; multiplicación del fraccionamiente y luchas intestinas en el campo burguês, principalmente en el gobierno y el partido peronista; la corrupción y el robo descarado como método de gobierno; incesantes mor chao y centramarchas gubernamentalista; conculcación de libertades y estrechamiento contante de las pesibilidades lurales para la expresión y lucha política y reivindicativambre, suseria, superexplotación y opreción para el pueblo argentino, tales son los rasgos característicos de la trágica y explosiva situación que vive nuestra patria.

En respuesta a la dramática crisis que golpea al pueblo argentino, las organizaciones revolucionarias políticas y militares crecen vigorosamente en fuerza y experiencia sostenidas y alimentadas por capas ceda vez más amplias de la clase obrera y el pueblo; canalizan la rebeldia popular y representan una amenaza más y más seria pa ra el injusto y retrogado sistema capitalista y sus arrogantes usufructarios.

En el marco de la profunda crisis y la justa rebeldía popular, la irracional resolución golpista de los militares "responde a distintos motivos. Se fundamenta en la apreciación de que ninguna variante de gobierno parlamentario les permitirá contener el avance constante de las fuerzas revolucionarias, de que con Luder o cualquier etro posible reemplazante de Isabel seguiría el 'desgobierno" como dicen ellos, que na facilita el desarrollo de las organizaciones revolucionarias; y que en el proceso electoral a punto de iniciarse cualquier variante triunfante peronista o radical tendría características similares al actual gobierno, amén de permitir chance a una posible alianza democrática y patriótica auténticamente popular que ya se está gestando. Pero la verdadera razón de la resolución golpista es la desesperación de la cricialidad contrarrevolucionaria ante la creciente rebeldía popular, que sa expresa como una treson da presión de los cuadros inferiores. Videla, Viola y compañía, sestenedores de la teresolucions de la creciente rebeldía popular, que sa expresa como una treson de presión de los cuadros inferiores. Videla, Viola y compañía, sestenedores de la teresolucions de la creciente resolucions y videla, viola y compañía, sestenedores de la teresolucions de la creciente resolucions y videla, viola y compañía, sestenedores de la teresolución de la creciente resolución y videla, viola y compañía, sestenedores de la teresolución y videla y compañía, se esta gentenedores de la teresolución y videla y compañía, se esta y videla y v

eia institucionalista, colocades anto la posibilidad de crisis militar con posi-Topo Blindado Elas enfrentamientos internos er han visto obligados a returos y encabezar el golpo represivo. For otra parte alento a los militares hacia la aventura en que han decidido hundirse, el fracaso de nuestro ataque a Monte Chingolo, la detención de nuestro querido Comandante Ledenma, miembro del Buró Político del PRT y Jefe del Estado Mayor ... entral del ERP, golpos recibidos por la organización hermana Montoneros y la falta de una reacción de masas generalizada contra la campaña terrorista de las bandas para militares del Ejército opresor que afecté a la vanguardia clasista de las grandes fábricas en las principales ciudades del país. (Ante los asesinates y seduestros los ebreros reacionaron con paros, pero en las distintas fábricas aisladamente, y en ningu na parte se logro, ni en Cordoba donde las posibilidades son mayores, organizar una potente y planificada movilización general)." "Indudablemente que el éxito de la acción de Monte Chingolo, por ejemplo, que hubiera reportado más de mil fusiles y armamento pesado al campo del pueblo habría enfriado considerablemente la furia golpista de la oficialidad, lo mismo que una huelga general combativa contra el terrorismo de derecha. Porque en ese caso los oficiales reaccionarios no tendrían dudas de que La aventura golpista se volvería inmediatamente contra ellos, de que lejos de conte-Mer la acumulación de fuerzas revolucionarias, será un acicate más a la reboldía popular."

crisis militar con poci-

AVENTURA CONDENADA AL FRACASO

. "El gulpo represivo que traman los militares es enteramento una aventura condena, da a un estrepitoso fracaso. Se basa sólo en la unidad del cuerpo de oficiales, enardecidos en su demencial edic de clase al pueblo y a la rebeldía popular.

Según los informes de nuestra inteligencia, el programa del golpe es anular todo manifestación de democracia, cerrar el parlamento, ilegalizar los partidos políticos, ilegalizar los sindicatos clasistas y combativos, restringir la influencia de la burc nacia sindical y otras medidas similares. Intensificar la ola represiva lanzando macivamente todas las fuerzas militares y policiales a la calle y aumentar la actividad torrorista do las Tres A. Es decir lanzarse de lleno a la guerra civil contra el pueblo argentino y sus fuerzas progresistas y revolucionarias, con el errôneo y subjetivo cálculo de aplastar la revolución en un año y medio y pasar entonces a la estabili sación y reorganización del capitalismo.

La linea de guerra civil adoptada por las FF.AA.Contrerrevolucionarias no es com partida por la mayor parte de la burguesia argentina ni es apoyada unanimemente por los yankis. Tanto las grandes corrientes burguesas, el peronismo burgués y burocrático, el radicalismo balbinista, como el grueso del empresariado prefieren la búsqueda de soluciones pacíficas, "institucionalistas", e incluso han comenzado a hablar de la tregua. Por su parte los políticos yankis presionados por su propia elección presiden cial, tienden a promunciarse contra el golpe. Prácticamente el único punto de apoyo real o incondicional (por el momento) de los militares golpistas es su PROPIA FUERZA ARMADA .

Indudablemente que el ataque golpista acarreara nuevos y mayores sufrimientes al

El Topo: Blindado, errors por la masividad de la lucha, por el capárita unitacio y solidario que florecerá, por la combatividad y heroismo que para homa y gloria de financiamente desployará erecientemente nuestro pueblo.

¿PINOCHETAZO?

"Migunas corrientes hablar de golpe pinochetista, "pinochetazo", etc. al referirce a la determinación de los militares reaccionarios. Es importante aclarar esto para
no caer en un grave error que puede ayudar considerablemente al enemigo. Al comperar
erróncamente el golpe que se prepara con lo sucedido en Chile, se difunde un nocivo
derrotismo, se da idea de que estamos frente a una derrota inevitable y un largo periodo de retroceso. La conclusión práctica de este grave error es prepararse para el
asilo, la parálisie, la huida.

Nada más ajono a la realidad argentina actual. Pinochet contaba con una gran novilización de masas burguecas y pequeño-burguesas (manifestación de las ellas, buelga de camioneros, etc.) que pedían a gritos el golpe militar y colaboraron activamente e 11 de septiembre de 1973 y dias subsiguientes demunciando activistas y dirigentes. nochet contaba con el irrestricto y total apoyo del imperialismo yanki. Pincohet es enfrentaba a un gobierno popular, a grandes masas obreras y populares accatuabradas a la lucha legal y contò per tanto con clares blances y el factor serpresa de su parte. La clase obrera y el pueblo de Chile carecían de experiencia y planes para estructurar una sólida resistencia prolongada y el heroico esfuerzo del MIR, vanguardia revolucio naria del pueblo chileno, resultó infructuoso en los primeros momentos en su objetivo do estructurar una resistencia potente y bien organizada desde el princípio. En la Ar centina actual el golpe militar carece de apoyo social significativo, per el contraio dividirá sún más a la burguesía; carece también de blancos para atacar, ya queestro pueblo lucha prácticamente en la clandestinidad desde hace dos años y tiene rrigio la experiencia de Ongaría y Lanusse; no contará con el factor sorpresa, y se ufrentară a un pueblo con cierta experiencia y con fuerzas revolucionarias capacita-. .s para vertobrar una activa y eficiente resistencia inmediata y prolongada a la nua /a Dictadura Militar que pudiera instaurarse.

No se debe esperar entonces una derrota, no se debe temer que la reacción logre pturar la iniciativa estratégica. Con el golpe militar el enemigo lanzará todo su a rato a las calles, se abalanzará centra el pueblo con su espada en la mano, como un gante sordo y ciego que lanza golpes desesperados a diestra y siniestra. Temerle y r puede darle ocasión de avanzar. Debemos observarlo serenamente, esquivar sus gol contractacarlo en sus puntos débiles, combatirlo con estilo guerrillero, para que se desangre, se debilite progresivamente mientras nosotros laboramos intensa-la construcción del gigante de fuerte brazo y clara visión que perá el Ejór-reapaz de abatir, aniquilar las unidades principales de las Ff.AA. contra

el pero que pretenden dar los militares marcará el momento de la generalización de la guerra, el comienzo de la guerra civil abierta que se viene incubando en muestra patria. Este salto qualitativo en muestro proceso revolucionario acarregrá modificaciones tácticas y operativas en el accionar de las fuerzas revolucionarias.

En 1970 cuando ració del cordobazo la resistencia armada orgentina, nuestro Fertido decidió fundar el ERP como fuersa guerrillera y determinó que su accionar sería de Propaganda Armada, dirigida despertar en las macas la perspectiva guerrillera a mostrar la posibilidad y viabilidad de la lucha armada en el combate por la liberación nacional y social de nuestra patria. Hacia ese objetivo se concentraron el grueso de los recursos de la organización.

Después del 25 de mayo de 1973, con las nuevas posibilidades legales y semilegales, se puso en un pie de ignalend a otros aspectos de la lucha revolucionaria manteniendo las características del accionar guerrillero. Pero ya con el nacimiento de la
Compañía de Monte "Ramén Rosa Gisénez" en mayo de 1974 se dió un paso preparatorio fun
"amental hacia una mayor estructuración de nuestra fuerza armada y en el Comité Central
pe septiembre de 1974 al avizerar la proximidad de la generalización de la guerra, adoptamos una serie de resoluciones militares (grados, reglamentos) tendientes a darle
características regulares a nuestras unidades guerrilleras.

Frente a la generalización de la guerra civil corresponderá nuevamente concentrar los principales recursos hacia la forma de lucha militar, y encarar el enfrentamiento con critorios tácticos y operativos de aniquilaciente. El período de la propaganda ar mada ya pasó y estamos próximos a entrar en el de la guerra civil abierta. El teatro de guerra se extenderá a todo el país, el enemigo empleará todos sus recursos y nosotros responderemos con un plan guerrillero armonizado, dirigido esencialmente a golpear y hostilizar las grandes unidades contrarrevolucionarias. En á años de lucha en da el pueblo argentino acusuló ricas experiencias, se templó, forjó ouedros y unida es y está en condiciones de enficatar victorioso con mótodos guerrilleros y concepción de guerra prolongada, al furioso y demencial enemigo que lo ataca. (del Editorial "Frente a la Aventura Golpista" publicado en El Combatiente Nº 202).

PERSPECTIVAS DE UNA DICTADURA MILITAR

Visto ya el carácter e intención del golpe militar que se prepara, y los cambios que producirá en la política nacional, pasaremos a analizar el efecto que tal paso tendría en cuatro elementos fundamentales de la política argentina a caber: a)Frente a las masas populares; b)En la economía; c)En las relaciones internacionales; d)Dentro del campo burguês.

FRENTE A LAS MASAS POPULARES

La clase obrera y el puoblo argontino, en la escuela de la lucha de clases, del preceso de guerra revolucionaria que vivimos, experimente grandes cambios, desarrolla mevos niveles de combatividad y conciencia. Ya no es el mismo pueblo que temía el po

El Topo Bindado de la compania de la mismo pueblo que en 1966 observó con esperanzas el si niestro golpe militar de Ongania. Hoy nuestro pueblo identifica con más claridad que nunca a sus verdaderos enemigos, craco en su odio a la oficialidad asosina y en la ni métrica simpatía y apoyo a los combatientes guerrilleros; sabe que el ejército opresor puede ser enfrentado y derrotado, comprende crecientemente que la liberación de los trabajadores y la patria, sólo puede ser obra de los trabajadores mismos y sua or ganisaciones revolucionarias.

El posible golpe militar y la bestial repreción antiobrera y antipopular que le precede y le seguirá hará desbordar la copa del justo odio de masas contra los milicos criminales y sus bendas, que se ha venido incubando y acumulando en estos años de duras luchas.

Los ataques al gremiglismo combativo y clasista e incluso a sectores burocráticos, particularizados en la persecución a activistas fabriles y la agresión armada a las mo vilizaciones obreras, que ya son moneda corriente y que se generalizarán aún más con una Dictadura Militar en el poder, lejos de aplastar las luchas obreras, les exige y rigirá mayor potencia, nuevos métodos más hábiles y efectivos, más cercanos que nunta a los métodos clandestinos y guerrilleros.

La clase media sufre y sufrirâ también como la clase obrera, tanto el impacto do la crisis econômica como las restricciones totales a las libertades públicas, propins del golpe resocionario que se prepara. Atendeccia per la crisis y amordanada por la conculcación de las libertades democráticas, la numerosa olase media argentina volverá sus ojos hacia las fuerzas revolucionarias, comprenierá mejor la lucha guerrillora, se verá enfrentada y reprimida por el desenfreno represivo y sumará importantes contingentes a la lucha apoyando y sosteniendo con creciente vigor el heroico combate liberacio nista y socialista.

Las masas villeras y el campesinado pobre, valiosos aliados naturales del proleta biado, padecerán por la crisis econômica, serán blanco también como hasta ahora de constantes ataques represivos intensificados por un gobierno militar dictatorial y sa brán organizar la resistencias en villas y poblados, aportando una cueta de gran significación a la causa do la liberación nacional y social del pueblo argentino.

Prente a amplias masas populares relativamente experimentadas, politicadas y en piò de lucha, la aventura golpista carecerá de objetivos fáciles donde golpear y so verá cercada por una resistencia total y prolongada. Cada crimen y atropello generará mayor resistencia y las FF.AA. contrarrevolucionarias se verán obligadas a movilitar todo su poderío que día a día será más y más insuficiente. En una palabra la Diotadura Militar que se prepara quedará completamento aislada, se enfrentará a un pueblo decidi do que se volcará masivamente a favor de la lucha revolucionaria.

EN LO ECONOMICO

Con una eqonomia desquieiada por su deformación estructural, el nefasto y expolin der control de las empresas imperialistas en las principales ramas productivas, la vul

El Topo Blindado mundial y el vigoroso deserrollo de la lucha obrera y popular, ningún proyecto har a gués tiene posibilidades do estabilisar y macar a floto la economía macional. Konon aún una Diotadura Militar que generará mayor resistencia de masas.

para reencauzar la economia argentina, estabilizarla y reiniciar el desarrollo de las fuerzas productivas inmediatamente hay un solo remedio: el siatema y la planificación socialista. Sólo nacionalizando las grandes empresas imperialistas y equitablentes de capitalistas argentines y movilizando concientemente a las más emplias masas para reconstruir al país de acuerdo a un plan basado en el interés del trabajador es posible hoy en la Argentina salir del pantano de la crisis económica. Pero tal solución sólo puede provenir de una profunda revolución, de la toma del poder por el pueblo, de la instauración de un nuevo Gobierno Revolucionario Obrero y Popular.

Todos los planes capitalistas que los militeres podrían aplicar se basan por el contrario en la superexplotación de las masas, en hacer pagar la crisis a los trabajadores, acallar brutalmente toda protesta, asegurar el máximo enriquecimiento del gran capital, acrecentar la entrega de muestra economía a la voracidad imperialista. Y esos planes son irrealizables porque el pueblo argentino dirá nó a la explotación, nó a la opresión, nó a la entrega, y sultíplicará su resistencia armada y no armada, logal e ilegal, pacífica y violenta.

EN LAS RELACIONES INTERNACIONALES

El Gobierno antipopular proimperialista de Isabel y las FF.AA. contrarrevoluciode del mundo. Il del mando periode de la mundo. Y si/han logrado hasta
ahora avitar el aislamiento que merecen por sus crimenes y el avasallamiento de las
libertades democráticas ha sido por la fachada institucional que conservan. Terminar
con esa máscara y mostrar al mundo con un muevo golpe militar represivo su verdadora
osencia antidemocrática y contrarrevolucionaria, conflevará un considerable, crociente e irreversible aislamiento.

Ni siquiera el imperialismo yanki podría apoyar incondicionalmente una nueva Digitadura Militar Argentina. Porque en este año de elecciones y debido a los reiterados fracasos intervencionistas que sufrieron, los políticos norteamericanos tenderán a pronunciarso por la vigencia de las instituciones y disimular su maridaje con los militares golpistas.

Por otra parte, comprebada de esta forma incuestionablemente la justicia de la consusa revolucionaria por la que combate nuestro pueblo, se crearán paralelamente exon lentes condiciones para el desarrollo de la solidaridad internacional on favor do nuestras fuerzas revolucionerias, factor de extraordinaria importancia que aún no nos ha favorecido significativamente.

DENTRO DEL CAMPO BURGUES

En el campo burgués no hay consenso a favor del golpe. Por el contrario la gran mayoría de los políticos co activamente adverso; gran parte del empresariado también El Topor Blindado la transpacia sindical. La "unidad nacional" que la barquería logró bajo Perón con tanto alarde, se desmoronó estrepitosamente. Y al adoptar na circunstancial dirigencia gatermamental y militar bárbaros mátodos represivos crimina les y terroristas contra las luchas populares y su vanguardia, grandes sectores de cráticos pequeño burgueses y burgueses repudian a las bandas fascistas y a la represión y abogan por una solución política racional y democrática, de entendimiento y ar misticio.

La concreción del golpo de estado exercebará entonces la división entre los distintos esctores de la burguesía. Cerrados los caminos democráticos los políticos honestos y sus seguidores se opondrán cuando menos a la Dictadura y muchos no vacilarán en vincularse y/o incorporarse a la resistencia popular armada.

Y el fracaso seguro de la aventura golpista, la potente resistencia popular que la enfrentará con éxito propinándole duros e inesperados golpes, agudizará aún más el fraccionamiento burgués, e incluso introducirá la división en el propio seno de les FF.AA. contrarrevolucionarias. Frente al fracaso de sus planes, el unénima repudio popular, y potentes golpes guerrilleros, grandes sectores de soldados, suboficiales e incluso oficiales se vorán en la necesidad de reflexionar y comprender la injusticia e irracionalidad de su causa, o cuando menos, discrepar con su conducción. Se producio rán entonces enfrentamientos internos entre militares reaccionários, por una parto, y surgirán corrientes progresistas por otra, que facilitarán el desarrollo del proselitiomo revolucionario en las filas de los opresores.

Les factores principales que acabamos de analizar muestran character el caricter irracional del golpe que preparan los militares. ¿Porque entonces dan est paso?

Porque ro cuentan con la iniciativa, porque actúan bajo la enorme presión de la lut
popular, porque de los dos caminos que pueden elegir en la encrucijada artual -la útemocratización o el golpe represivo- ambos son en distinto grado y carácter, favorables
las fuerzas revolucionarias. Es así que para los mandos enemigos dar el golpe hoy es

elegir entre dos males el que ellos consideran el mal menor.

Aclaradas las debilidades fundamentales de la aventura golpista, que bacen incivitables su fracaso estratégico, y la activación de fuerzas revolucionarias que producirá, pasaremos a considerar en general las fuerzas que el enemigo puede desplegar, sus posibles métodos, el efecto inmediato de sus acciones y los lineamientos generales de la correcta / Linea revolucionaria con que debemos enfrentar los primeros pasos del enemigo, para ini- / eiar en las mejores condiciones posibles la victoriosa resistencia prolongada de las masos populares argentinas.

CONTRA EL AVENTURERISMO Y EL DERROTISMO

En primer lugar, desechar las actitudes aventureras y derrotistas que magnifican la importancia del golpe en si, es decir, del momento en que los militares se fancen a copar el gobierno y llaman a una resistencia inmediata desesperada; "al lanzarse las FF.AA. proimperialistas a la calle, no hay condiciones para derrotarlas. Bay gente que plantes per rar el golpe con una huelga general inmediata. Nosotros estamos a favor de llamar y realizar una huelga general antigolpista antes y durante el golpe si hubiera posibilidades de lograrla. Pero consideramos que solo puede lograr su propósito si es anterior y muye enérgica, lanzado ya el golpe militar es justo también paralizar el país. Pero no detrete la rar que así se derrotará a los militares ni lanzar a la huelga o mantener movilizados a / sectores aislados ofreciendo blanco al enemigo. Una huelga general en rarpuesta al religio sería el magnifico inicio de la resistencia prolongada, no una grán batalla final para a plastar el golpismo".

"En 1917 en Rusia, el Partido Bolchevique y Lenin lanzó al pueblo ruso contra el pueblo de Kornilov y lo derrotó. Pero el ejército estaba dividido y las masas/-movilizadas portaban con direcciones combativas y muy revolucionarias. Aquí el ejército enemigo está puido y además las direcciones de los organismos de masas son netamente burocráticas".

"Hay que agregar a estas consideraciones que es muy difícil hoy, precisamente / por el rol de la burocracia, lograr centralizar la enorme combatividad de la clase obrera y el pueblo argentino en una grán movilización nacional. Los que juegan todo a la movilización general y hablan tambien de Pinochetazo no están dispuestos a resistir, se disfrazan de "combativos" y están preparandose para desaparecer con el pretexto de que la huelga no se hizo o"fracasó", que sufrimos una "derrota", que"entramos en un período de retroceso", etc.etc." (de "E.C." No.202, idem).

LUCHAR CONTRA EL GOLPE ES NO TEMERLE, ELUDIR SUS ATAQUES, PRONUNCIARSE ACTIVA-MENTE CONTRA EL Y PREPARARSE MINUCIONSAMENTE PARA ENFRENTARIO CON LA RESISTENCIA DE MASAS TOTAL Y PROLONGADA. Dado el carácter fundamentalmente antiobrero y antipopular del accionar militar enemigo, el grán temor que experimenta ante el desarrollo de nuestro Partido en las /s grandes fábricas y la necesidad capitalista de aplastar la lucha reivindicativa para ma rantizar la superexplotación del proletariado fabril, es indudable que el blanco principal del posible despliegue enemigo serán las grandes fábricas en las que el proletariado está más movilizado. Allí, el ataque militar buscará atemorizar a los trabajadores y ser / concentrará en la búsqueda de activistas y dirigentes combativos, con el maligno propósico de descabezar el movimiento.

La forma más probable en que llevarán adelante su ataque militar al actividado fabril, combinado con las empresas, el Ministerio de Trabajo y la burocracia, que se deserprende de los métodos que vienen usando, es la búsqueda de los compañeros fichados o sos pechados en sus domicilios por grupos de las AAA para asesinarlos, la intervención de sin dicatos y comisiones internas combativas, el despido y encarcelamiento de dirigentes y activistas, la ocupación militar de las fábricas atacadas con grán despliegue y sin tocar a la masa, con el fin de meter miedo y garantizar la continuidad de la producción, Es derir, que se concentrarán sobre fábricas determinadas, tratarán de aisTar y aniquilar al actividado sin ofendar a la masa y aterorizándola con el fin de que continúe sin protestas la producción. Así protendan colpear a la "guerrilla industrial", y lograr que les trabajedores acesten sumism conve un régumen de máxima superexplotación.

Paralelamente, la FF.AA. contrarrevolucionarias intensificarán su accionar contra el principal enemigo militar, las guerrillas revolucionarias. Intensificarán sus exfuerzos en inteligencia, buscando por todos los medios colocar sus agentes en la estructura orgánica de las organizaciones guerrilleras. Saldrán a la calle movilizando todas sus / fuerzas en rastrillos, "pinzas", vigilancia permanente, ocupación de zonas, etc., es decir movilizarán la totalidad de sus fuerzas en distintas zonas importantes del país.

Y por la propia dinámica dictatorial y represiva apuntarán, asimismo, contra la clase trabajadora en general, pese a sus propósitos de discriminar golpearán parcial mente al sindicalismo, a los partidos políticos democráticos, al estudiantado, al campo sinado, a los empleados, a los pequeños comerciantes, se granjearán el activo odio opositos de grandes masas populares.

Así ocurrió con Onganía, que pretendió aplicar una represión selectiva inidade da contra los ingenios tucumanos. Pero poco a poco debió reprimir a masas más amplias, hasta encontrar a su frente a la grán mayoría del pueblo trabajador, que con las grandes mos vilizaciones de 1969 se pronunció categóricamente imponiendo su relevo por los propios generales y creando, al mismo tiempo, condiciones suficientes para el comienzo de la lucha armada en nuestra Patria.

lloy,ante el despliegue golpista que preparan los militares, la clase obrera y el pueblo argentinos están en condiciones de responder de una manera nueva, con casa experiencia y recursos acumulados en estos seis años de lucha revolucionaria. Ante el caba nario y desesperado ataque inicial del enemigo, demostrar activamente el repudio popular a los generales facciosos, pronunciarse por todos los mediso contra el golpe y la dictadura militar y al mismo tiempo eludir sus golpes para preservar integras nuestras fuerzas, propagandizar entre las más amplias masas el llamado à la lucha, organizar e iniciar la resistencia total y prolongada, con acciones de todo típo, para poner gradualmente de pié al imbatible gigante que es la clase obrera y el pueblo argentino.

CAMBTO DE SITUACION, CAMBIO DE LINEA

rá -como dijimos- notables cambios en la política nacional. El estado de guerra civil a //
bierta que sobrevendrá, significará un cambio de etapa en nuestra guerra revolucionaria,
el paso de la propaganda armada a la guerra total de aniquilamiento, de la guerra entre
vanguardias a la guerra de masas. Y ese profundo cambio de situación determinará cambio
también importantes en nuestra política revolucionaria. El presente folleto pretende, pre
electro, profundadar los appectos concretos de línea revolucionaria en la nueva situación que afrontamos los argentinos. Que sintéticamente podemos reseñar diciendo: "El primer o ter de todo recelmicamento es difundir en las masas el espíritu de resistencia, conbatir el derrotismo, explicar que no hay que temer y que hay que prepararse para tomar las
armas occididamente. El tema de la unidad se plantea y planteará más claramente que numera.
Forque ante la bárcara revilización enemiga el sentimiento unitario se fortalecerá y el di
visionismo y antiguerrillerismo pequeño-burgués quedará en ínfima minoría. Es clarísimo /
que necesitamos oponer al ejército opresor un ejército revolucionario que disponga de iodos los recursos posibles"

"En el terreno sindical la lucha acentuará sus características ilegales, las huelgas y movilizaciones deberán ser dirigidas desde la clandestinidad, y se masificara / el sabotaje como método de lucha, Los activistas y dirigentes marcados deben y deberán pasar a la clandestinidad sin abandonar sus gremios, manteniéndose estrechamente unidos a / sus compañeros, dirigiendo las luchas, como supieron hacerlo Agustín Tosco en Córdoba, Lucho Segovia en Villa Constitución y otros compañeros a lo largo y a lo ancho del país".

"Está pues planteado impulsar la autodefensa de masas como paso iniciar la plena participación de nuestro pueblo en la lucha revolucionaria. Es deber de los revolucionarios propiciar en asambleas de su fábrica, barrio, villa, facultad, etc., la organización de la autodefensa, que debe ser masiva y por ahora sin partido, que se armará con / todo lo que se pueda para proteger los lugares de trabajo, los barrios, los locales, la //

persona y casa de los activicias y dirigentes amendzados, etc.etc. Alimentado por conformidable base de masas, el ejército guerrillero aumentará sus efectivos, formará contenares y miles de cuadros, creará nuevas unidades, recuperará más armamento y equipo y pondrá en jaque desde el comienzo a la movilización represiva del enemigo" (De "E.C." No 202, idem).

El concepto estratégico que nos debe guiar en la nueva etapa puede resumirse, entonces, en el lema: "EMPLEAR TODAS LAS FORMAS DE LUCHA, MOVILIZAR A TORO EL PUEBLO".

EL PARTIDO MILITAR; ENEMIGO FUNDAMENTAL DE NUESTRO PUEBLO

La actual oficialidad de las FF.AA. contrarrevolucionarias es un lecto grupo político-militar de alrededor de 10.000 hombres, estrechamente unido y concientedo con el imperialismo yanki, muy concientes y activos en la defensa de sus intereses, que constituye la columna vertebral del sistema capitalista de explotación y especión que sufre nuestra Patria y padece nuestro pueblo.

Dicho Partido Militar cuenta con los 130.000 efectivos de las FE.AA. con 120.000 efectivos de Gendarmería, Prefectura, Polícia federal y provinciales, Servicio Estado, etc., dispose de todos los recursos del Estado, recibe la color. Ció de las grandes empresas y es asesorado y apoyado por el imperialismo yauki. Ció de las grandes empresas y es asesorado y apoyado por el imperialismo yauki. Ció de las grandes empresas y es asesorado y apoyado por el imperialismo yauki. Ció de las grandes con pies de barro, ya que enfrenta á un pueblo con inmensos recursos potem es les y a que la casi totalidad de los soldados, suboficiales y polícias, que constituyen de cloranto de choque, provieren de capas populares y son sensibles, por tanto, a la causa patriótica y revolucionaria de los trabajadores argentinos.

Desarticular esas FF.AA. y aniquilar sus unidades principales es un paso decisivo e imprescindible para la victoria de nuestra revolución atiimperialista y socialista.

LINEA POLITICA

Frente a la crisis estructural del capitalismo argentino, bajo la / conducción de Onganía, La oficialidad de las FF.AA. se unificó ferreamente en torno a un proyecto político de salvación capitalista, cuyo propósito final fue "ordenar" el país / en lo económico y social para estabilizar y desarrollar la economía burguesa. Ese proyecto, concretado er la nefasta "Revolución Argentina" de 1966, pretendía cortar de raís el despertar revolucionario que ya se insinuaba en lo más íntimo de la clase obrera y el país blo. Pero la Dictadura Militar fracasó y lejos de contener, desviar y secar el débil cort yo revolucionario que nacía, jugó el papel de un dique trás el cual se acumularon durante tres años enormes energías combativas, que lo destruyeron y arrasaron a partir del Cordoba

Impotente frente al pueblo movilizado y fuerzas guerrilleras incipientes per ro muy activas, el Partido Militar, bajo la conducción de Lanusse, preparó su retirada en orden para organizarse mejor, al tiempo que jugaba su última carta populista.

Fue el intento del G.A.N., "el abrazo final de la vieja Argentina que se hunde". Los mandos del Ejército Opresor se concentraron en la reorganización y preparación i
sus fuerzas para la lucha antiguerrillera. Al mismo tiempo, perimitieron el retorno del mismo burgués y burocrático al gobierno -previo claros arreglos contrarrevolucionarios con
sus jefes y sin dejar de controlar todos sus pasos-, confiándole la irrealizable misión de
apagar con falsas promesas el vigoroso incendio revolucionario encendido en el corazón de
la clase obrera y el pueblo argentinos.

Hoy, fracasado el G.A.N., el Partido Militar se dispone a lanzarse a la guerra contrarrevolucionaria total contra el pueblo argentino y su vanguardia, establecer una nue va Dictadura Militar altamente represiva, considerada por ellos como la única posibilidad real para revivir el moribundo régimen capitalista. Esta posición del enemigo muestra inequívocamente que el Partido Militar defenderá a muerte los privilegios capitalistas y no vacilará en aplicar los más bárbaros e irracionales métodos contra la rebeldía obrera y popular.

ORGANIZACION

Con el fin de simplificar su conocimiento, podemos dividir a las fuerzas represivas que dirige el Partido Militar en: un Comendo General, localizado en la Capital. Federal, y fuerzas de combate desplegadas en cuatro grandes regiones, correspontentes a los cuatro cuerpos de ejército.

'Redactar de acuerdo a los datos)

VINCULOS CON LOS YANKIS

En su despreciable misión antipopular y antinacional, las FF.AA. opresoras / cuentan con el incondicional apoyo de los ejércitos de los grandes países imperialistas que yos intereses sirven, en primer 'ugar con el apoyo de las FF.AA. norteamericanas. Es des que han desarrollado sólidos vínculos que pasamos a detallar:

(Redactar de acuerdo a los datos)

MORAL, PREPARACION Y METODOS DE LUCHA

Debido a la injusticia de la causa que defienden, los oficiales contrarrevolucionarios carecen tetalmente, en general, de moral política, humana y combativa. Cuando

tecentam con abromadora, superior ded material, su norma es cometer los más bárbaros y sá dicos crímenes, asesimar, terturar, no sólo a los revolucionarios y colaboradores sinó / también a activistas sindicales independientes o de corrientes no guerrilleras, e incluso a familiares no comprometidos y a gente que nada tiene que ver. Cuando no tienen superioridad absoluta, hay paridad de fuerzas o están en inferioridad material, aflora su falta de garra, su baja moral combativa.

Los soldados conscriptos, a su vez, en su grán mayoría no aprue ban la represión. Combaten, sí, obligados por los mandos, pero en cuanto pueden se neutra lizan voluntariamente e incluso colaboran en no pocos casos con los guerrilleros.

Los suboficiales de las FF.AA. y todo el personal de Gendarmería. Prefectura, Policías Federal y Provinciales, etc., aunque es trabajado ideológicamente concierto éxito, no es en general solidario con los injustos intereses que defiende el Partido Militar y, por tanto, carece tambien de moral combativa.

Pero la bajísima moral política y combativa de las FF.AA. contrarrevolucionarias no las descalifica como fuerza de combate, debido al grán poder de fuego
con que cuentan y a la intensa preparación combativa, al constante y eficiente entrenamico
to e instrucción que sistemíticamente imponen a sus tropas los mandos enemigos. Sirviéndo
se de la experiencia y el apoyo norteamericano, el mando enemigo presta grán atención a /
la preparación combativa y emplea en ello recursos abundantes. Cursos en el extranjero.
condicemente materiale - discrecionales, personal calificado, son elementos que les permitro
dar una buesa instrucción y rantener bien entrenada a su tropa.

la cuanto a los métodos de lucha, su principal arma frente a la guerrilla es la información, que proviene fundamentalmente de la infiltración y el interrogatorio de prisioneros.

en Fuerzas de Tarea de magnitud variable, y realiza, fundamentalmente, operaciones de control de rutas, patrullaje en el Llano y en el monte, rastrillos en ciudades, pueblos y en seríos, y emboscadas en los posibles pasos de la guerrilla. En las ciudades opera principalmente desde las unidades existentes, ejercitando control de calles y rutas, rastrillajes y acciones de búsqueda ente operaciones guerrilleras. En muchos casos, las acciones / de patrullaje y los allanamientos son realizados por personal civil, con el doble fin de pasar desapercibidos y de cener las manos libres para convertir, por ejemplo, una detención en secuestro.

En defensa de las grandes empresas extranjeras y nacionales, las Fuerzas Represivas establecen fuertes guardías en determinados establecimientos para intimidar a los trabajadores, y no vacilan en reprimir justas movilizaciones obreras.

Paralelamente a la represión pública contra la guerrilla, la "guerrilla industrial", es decir el activismo clasista de fábrica y el pueblo en general, las

El Topo Blindado republicado impulsan y dirigen la siniestra actividad de las bandas (eª rroristas como la Triple A y el Comando Libertadores de América, que actuando en perfecta coordinación con el resto del aparato represivo, tienen por misión secuestrar y asembiento todo guerrillero o familiar de guerrillero que consiguen agarrar, y asestnar o secuestrar activistas o simpatizantes combativos y de izquierda.

En síntesis, el Partido Militar, enemigo fundamental del pueblo ar intino, dispuesto a defender a muerte el sistema capitalista, es moralmente muy débil, in ficit que cubre en parte con grán poder de fuego y buena preparación combativa,. En todo bien extremadamente bárbaro, cruel y sanguinario. Por ser la columna vertebral del sistema de explotación y opresión que todos los argentinos sufrimos, nuestra lucha comprense, como uno de sus objetivos estratégicos fundamentales, la destrucción de esas FF.AA. esas trarrevolucionarias, objetivo que lograremos con la guerra prolongada, por medio de la movilización de masas, la construcción de poderosas fuerzas guerrilleras y la descomposición política del enemigo.

El Topo Blindado de transpor oughistan de mentaremente porque de

An le noche del 23 el 24 de merro las Pr.AA. contrerrevolucios noches derribaros al cobierno parorieta pera iontenem otro lichadota Militar. El paso dedo por los militares es enteremente uma aventara condeneda a un estrepitoco frecano que percisue el inalcanzable objetivo de apicullar a corto ploto las fuerras revolucionarias y estabilidad el treatabillembe capitalismo argentino. Ce basa sólo en la unidad 60, cuerpo de oficiales enardecidos en su demoncial odio de clase al que blo y a la rebeldía popular.

El programa lomantado por la Junta Militer poco después de neu mir, inta de energo entero el carácter ultrarresceionario de la Dieta dura: elangura del perlamento, suspendión de los partides políticos, intervención a la C.C.T., intervención a los Sindicatos y Comisiones -Internas combativos y clasistas, miles de despidos, centenares de de tenciones de dirigentes, activistes y obreros de las fábricas más combativos, suspensión del derecho de huelga remeción de los missbros de la Corto Suprema, implantación de la pena de muerte discrecional y ojereleio de la "justicia" por tribunales militares, otorgamiento de condiciones favorables para la actividad explotadora del gran capital nacional y extranjero, alimención internacional en el campo occidental y cristiano (con el imperialismo yanqui), etc., etc., Es decir, la Junto Militar de ha langado de lleno a la guerra civil contra el pueblo argentino y sus fuercas progresistas y revolucionarios, en derensa del gran capital nacional e imperialista, con el erráneo y subjetivo cálculo de aplantar la revolución en un año y medio y pasar entonces a la octabilización y reorganización del capitalismo.

Indudablemente que el ataque golpista acorreará nuevos y mayores sufrimientes al emapo del pueblo, que la lucha popular chocará con mayores dificultades, pero ello será contrarrestado con creces por la masividad de la lucha, por el espíritu unitario y solidario que illarecerá, per la combatividad y heroísmo que para homa y gloria de los argentinos desplogará crecientemente nuestro pueblo.

¿PINOCHETAZO? -

Algunas corrientes hablan de golpe pinochetista o "pinocheta", al referirse a la acción de los militares reaccionarios. En imporante aclarar esto para no caer en un grave error que puede egudor con
aiderablemente al enemigo. Al comparar erróneamente el actual golpecon
lo sucedido en Chile, se difunde un nocivo derrotismo, se da idea de es
que estamos frente a una derrota inevitable y un largo período de retro
ceso. La conclusión práctica de este gravo error es preparerse para el
asilo, la parálisis, la huída.

Mada més ajeno a la realidad argentina actual. Pinochet contaba con una gran movilización de masas burguesas y pequeño burguesas que pedian a gritos el golpo militar y colaboraron activamente el 11 de setiembre de 1973 y disa subsiguientes denunciando activiates y dim. gentes. Pinochet ec enfrentaba a un gobierno popular, a grandes mases obreras y pojulares ecostumbradas a la lucha legal y contó per tarto con clares blancos y el factor commesa de su parte. La claseobrera y el pueblo de Chila carecirn de experiencia y planes para estructurar una cólida resistencia prolongada y el heroico esfuerso del MIR, vanguardia revolucionaria del pueblo chileno, resultó infructuoso en los primeros nomentos en su objetivo de comucturar una resistencia potente y bien organizada desde el principio. En la Argentina actual el golpe miliber carece de apoyo social significativo, por al controrio divicirá cun res a la burguesía; carece también de blancos para atacar, pa que nuentro pueblo lucha prácticamente en la clandestinidad dende hace des eños y tiene fresea la experiencia de Ongania y Lanuese, no contará con el -Inctor sorprone y se enfrentirá u

El Topo Bindadorta esperiencia y con fuerzas revolucionarios capacidas para vertebrar una activa y eficiente resistencia inmediata y proligada a la nueva Dictadura Militar.

Con el golpe militar el enemigo lanza todo su aparato a las cellose abalanza contra el pueblo con su espada en la mano como un gigante sordo y ciego que lanza golpes desesperados a diestra y siniestra. Temer le y huir puede darle ocasión de avanzar. Debemos observarlo serenamente, esquivar sus golpes, contraatacarlo en sus puntos débiles, combatirlo con estilo guerrillero para que sufra, se desangre, se debilite progresi vamente mientras nosotros laboramos intensamente en la construcción del gigante de fuerte brazo, fino oído y clara visión que será el Ejército Popular capaz de abatir, aniquilar, las unidades principales de las FF. AA. contrarrevolucionarias.

GUERRA CIVIL GENERALIZADA

La aventura iniciada por la oficialidad contrarrevolucionario constituye una declaración formal de guerra a la clase obrera y el pueblo argentino, e inicia por tanto la etapa de la guerra civil generalizada en nuestro proceso revolucionario.

Frente a la generalización de la guerra civil corresponderá con contrar los principales recursos hacia la forma de lucha militar, y encarar el enfrentamiento con criterios tácticos y operativos de aniquilaminato. El período de la propaganda armada ya pasó y estamos próximos a centrar en el de la guerra civil abierta. El teatro de guerra se extendorá a todo el país, el enemigo empleará sus recursos y nosotros responderemos con un plan guerrillero armonizado, dirigido esencialmente a golpear y hostilizar las grandes unidades contrarrevolucionarias. En 6 años de lucha armada el pueblo argentino acumuló ricas experiencias, estempló, forjó cuadros y unidades y está en condiciones de enfrentar victorioso con métodos guerrilleros y concepción de guerra prolongada, al furioso y demencial enemigo que lo ataca.

RESISTENCIA DE MASAS TOTAL Y PROLONGADA

Luchar contra la Dictadura Militar es no temerle y prepararse minuciosamente para enfrentarla con la resistencia de masas total y prolongada.

Por ello el primer deber de todo revolucionario es difundir en las masas el espíritu de resistencia, combatir el derrotismo, explicarione no hay que temer y que hay que prepararse para tomar las armas decimidamente.

El tema de la unidad se plantea y planteará más claramente que nunca. Porque ante la bárbara movilización enemiga, el sentimiento unitario se fortelecerá y el divisionismo y antiguerrillerismo quedará en intima minoría. Es clarístmo que necesitamos oponer al Ejército Opresor un único Ejército Revolucionario que disponga de todos los recursos posibles.

En el terreno sindical la lucha acentuará sus características ilegals. Las huelgas y movilizaciones deberán ser dirigidad desde la clandestinidad y se masificará el sabotaje como método de lucha. Los activistas y drigentes mercados deben pasar a la clandestinidad sin abandonar sus gremios, manteniéndose estrechamente unidos a sus compañeros, dirigiendo las luchas, como supieron hacerlo Agustín Tosco en Córdoba, Lucho Segovia en Villa Constitución y otros compañeros a lo largo y a lo ancho del país.

El paso a la generalización de la guerra tiene un profundo significado. Marca la transformación de nuestra guerra revolucionaria en un guerra popular de masas. Hace seis años la determinación de tomar las armas surgió de sectores reducidos de vanguardia. Por la evolución de la lucha de clases, y en parte gracias al heroico sacrificio de centenares

Le combatientes guerrilleros, miles de patriotas han ido despertando y hoy efondes rectores del pueblo argentino están decididos a armaras, para defenderos de los bandas terroristas de derecha organizadas y armadas por el Ejército Opreser.

Está pues planteaca impulsar la autodefensa de masas como paso inicial para concreter la plena participación de nuestro pueblo en la lucha revolucionaria. Es deber de los revolucionarios propiciar en Acambledas de su fábrica, barrio, villa, Facultad, tec. la organización de la autodefensa, que debe ser masiva y por ahora sin partido, que se armará con todo lo que pueda para proteger los lugares de trabajo, los barrios, los locales, la persona y casa de los activistas y dirigentes amenazados, e b etc.

Alimentado por esa formidable base de masas, el Ejército Guerrillero aumentará sus efectivos, formará centenares y miles de cuadros, em ará nuevas unidades, recuprará más armamento y equipo y pondrá en jaque desde el comienzo a la movilización represiva del enemigo. ¿cí, los generales facciosos encontrarán a au frente la resistencia vigorosa y victoriosa de un pueblo dispuesto a entregar todo de sí por la independencia y la libertad.

ARGENTINOS, . A LAS ARMAS!

La usurpación del gobierno por los militares y el recrudecimica to de la represión antipopular que caracteriza la nueva Dictadura, coloca a todo nuestro pueblo frente a un desafío histórico, en una nueva eta pa de la lucha revolucionaria ya iniciada, a las puertas de una época histórica y gloriosa por la que ya marcha erguida y determinada su vanguaredia guerrillera.

El fracaso final del peronismo y el golpe militar reaccionario imprison el pueble argentino la histórica responsabilidad de rebelarse ma sivamente, tomar en sus manos los destinos de la patria, afrontar con he roísmo los sacrificios necesarios y librar, con nuestra poderosa clase obrera como columna vertebral, la victoriosa guerra revolucionaria de nuestra segunda y definitiva Independencia.

De una tarea grandiosa que nos homará y purificará, que des pertará y activará las mejores virtudes, que hará surgir de nuestro puedo milos y milos de béroce. El espíritu del Che, del Negrito Fernández, de los heroicos compañeros que cayeron en la lucha se multiplicará por milos en las filas populares! Respondiendo con honor y vigor al desafío de la hora, uniéndonos y organizándonos para la resistencia y la victode la hora, uniéndonos para nuestros hijos el nuevo mundo socialista de feria, conquistaremos para nuestros hijos el nuevo mundo socialista de felicidad colectiva. Nadie podrá decir el día de mañana que los argentinos no supimos cumplir nuestros deberes de patriotas y revolucionarios. Las nuevas generaciones por cuya felicidad daremos todo de nosotros recordarán con orgullo a sus mayores emo nosotros recordamos a los patriotas — que fundaron la nacionalidad.

Y esa histórica responsabilidad que pesa sobre nuestros hombros será dignamente cumplida por nuestro queblo, nuestro Fartido, nuestro E-jército Guerrillero y todas las fuerzas revolucionarias, progresistas y patrióticas, organizando e impulsando virilmente la resistencia popular, patrióticas, organizando e impulsando virilmente la resistencia popular, avanzando en la unidad obrera, popular y patriótica, movilizando amplias masas, empleando todos los medios y formas de lucha, desarrollando el trabajo político entre los soldados y suboficiales, aniquilando con detrabajo político entre los soldados y suboficiales, aniquilando con decisión a la oficialcidad enemiga y construyendo con energía y habilidad profesional las fuerzas revolucionarias políticas y militares.

MUERA LA DICTADURA MILITAR! VIVA LA RESISTENCIA POFULAR VICTORIOSA! INCORPORARSE AL PRT, INCORPORARSE AL ERP PARA SALVAR A LA PATRIA!